

# 特別 対談

知立市長  
はやし  
林 郁夫  
いくお

知立市出身  
きたがわ  
北川 綾巴  
りょうは



きらRe!

## 輝くまち知立市の あらたな価値を考える

知立市は今年で市制施行50周年を迎えます。それに併せて、「きらRe! 輝くまち知立市のあらたな価値を考える」をテーマに知立市&ちりゅっぴPR部長 北川綾巴さんと林市長に、50周年を迎えますます盛り上がる知立市と、その未来について語り合っていました。

### ありのままの知立市をもっと知ってほしい

**林市長** 知立市が誕生して50年、たくさんの方に知立市の良さを伝えるべく奮闘しているのですが、綾巴さんはアイドル時代にどうやって自分を表現していましたか？

**綾巴さん** 自分を作るのって苦手なんです。アイドル時代は偽った自分を好きになってもらっても仕方がないと考えていました。素の自分を好きになってもらうことが大切だと私は思っているんです。これはずっと変わっていません。

**林市長** なるほど、素敵ですね。知立市は「ちっちゃいし、近いし、知立市」というように、「コンパクトだけれども、交通の便もよく住みや

すいところや、市民力の強いところが魅力なんです。たくさんの方にありのままの知立市の魅力を知ってもらいたいですね。そのためには今後、どのようにアピールしていけばいいと思いますか？

**綾巴さん** 知立市といえば世間一般的にあんまきのイメージですよ。おしくって老若男女に愛される食べ物だと思っんです。そこで、次は「それぞれの年齢層に愛される何か」を創ってアピールするのはどうでしょう。この世代からも愛される知立市になると素敵ですよ。

### 知立市らしい新しい価値

**林市長** 今まさに知立市の未来図として考えていることが、多文化交流を深めることや人権を尊重し合うこと、そしてICT(情報通信技術)の活用。これが知立市の新しい価値になると考えています。

**綾巴さん** 知立市らしい価値をどんどんと創っていきたいですね。そういえば、私はアイドル時代に東京に行くことが多かったんですけど、地元に戻って知立駅周辺がすごく変わっ

ていて、驚いちゃいました。これも、知立市の新しいカタチとしての取り組みですよな？

**林市長** そうなんです。知立駅周辺はこれからも変わっていきますよ。高齢者の方でも利用しやすいようにバスターミナルや交通の手段についても構想中です。現在、知立市の定住意向率は約69%です。幸せのカタチは人それぞれ違いますが、いろんな幸せが見つけれられる知立市になればいいなと思っています。

### 大好きなこの場所に

ずっと関わっていききたいです

**綾巴さん** 私は知立市が大好きで、ずっと関わっていききたいと思っています。実は、趣味が知立市をシヨギングすることなんです。知立市って、走っていても気持ちがいいんですよ。若い層にも、知立市の良さを知ってもらうためにもっとアピールしていきたいと思っています。

**林市長** これからも一緒に知立市を盛り上げていきましょう！

